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新年のご挨拶

時の話題
静岡県紙業協会家庭紙部会との懇談会

清風会「研修会及び忘年会」を開催

直納部忘年会を開催

青年部主催　静岡県製紙メーカー工場

視察研修

青年部忘年会を開催　

賛助会員について　　　　　　　

支部便り

理事長　赤染清康
副理事長　坂田　智、近藤昌和

東京返本加工協同組合理事長　工藤裕樹

広 報 部

広 報 部

足立支部　新井正樹

足立支部　近藤英彰
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支部忘年会開催
　江墨支部

　台東支部

　文京支部

　山手支部　

　城南支部

支部スケジュール
お 知 ら せ
　「２月会議・催事予定」「古紙価格」「新規加入」

会議概要〔�� 月・�2 月〕

編集後記
組合総合名簿の協賛広告について

広　　告

江墨支部長　山口勝弘
台東支部　近藤達也
文京支部　山田明男
山手支部　徳永裕司

城南支部長　坂田　智

広報部副部長　宮内啓悟
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No.3��20�8 年 � 月

新年のご挨拶

東京都製紙原料協同組合

理事長　赤染清康

　組合役員、組合員、関係各位の皆様、新年明け

ましておめでとうございます。本年も宜しくお願

い申し上げます。

　古紙業界を取り巻く環境は厳しく、昨年秋口

より始まった中国における「ナショナルソード」

の強化、すなわちＭＩＸ ( 禁忌品等の混ざったグ

レードの悪い雑がみ等 ) の完全輸入停止が続いて

います。これは、ジャパンブランドの選別された

品質の良い古紙が、ごみ混じりの品質の悪い欧米

の古紙の巻き添えになった形だと私見では思って

います。この様な国際的な問題は、経産省、古紙

センター、全原連、そして各単組が業界全体とし

て取り組んで行かなければいけない課題です。

　さて、我々の東京協組の現状ですが、右肩下が

りで減少していた組合員数に歯止めがかかり、こ

こ２年程横ばい状態が続いています。脱退する組

合員もいますが、新規の組合員も出て来ています。

その要因は比較的古紙市況が順調だったこと。全

原連で進めている古紙商品化適格事業所、古紙リ

サイクルアドバイザーが組合員ではなくては取得

できないこと等が要因と思われます。

　その他にも、協組独自の認定制度「ＴＰＩＣＯ」

の実施、共販輸出の品目に新たにＯＣＣ・ＭＩＸ

を加えたこと、また目立ちませんが賛助会員が増

えていること、青年部の慣習に囚われない活発な

活動等々上げることが出来ます。

　そして来年は、組合創立７０周年に当たります。

この他にも支部統合の課題もあります。

　組合役員、組合員の皆様、東京協組を少しでも

良い方向へ発展させる為、一致団結し組合活動を

盛り上げていきましょう。最後になりましたが、

皆様のご多幸ご健勝を祈念致しまして新年のご挨

拶とさせて頂きます。

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

a
b
c

d

e

f

�

�

�

�

�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

a
b
c

�

�

�

�

�

�

�

�

�
�
�
�

�

�

�

�

�
�
�
�
�

�

e

�

�

�
����
����

�

�

�

�

�

�

�

�

�

�

�

�

�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�

�
�
�
�
�

�

�

�

�

�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�

�

�
��
�
�
�
�
��
�
�
�

�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�

�

�
�
�
�
�
�
�
��
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�

�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�
�

�

�

�
�
�
�
�
�
�
��
�
�
�

�
�
�
�
�
a
�
�
�
æ
�
�
�
�
�
�
�
�
a
�
�
�
æ



3

No.3��20�8 年 � 月

新年のご挨拶

東京都製紙原料協同組合

副理事長　坂田　智

　組合員の皆さま、明けましておめでとうござい

ます。

　昨年の古紙業界はと言うと中国のナショナル

ソードによる不透明さによる混乱が生じ、皆さま

も心配されていたことでしょう。しかし、心配さ

れていた程、混乱せずに終わりそうです。これか

らも品質維持に努めたいものです。ただし、中国

のことですから何が起こるかわかりませんが？

　さて年末には富岡八幡宮で、骨肉の争いによる

3 人の死亡事件が起きましたが、まさしくお金の

争いであり、ここばかりは私のところは関係なく

て良かったと思います（笑）

また、スポーツ界では日本ハムの大谷翔平選手の

大リーグ挑戦は、アナハイムエンゼルスに決まり

ました。

お金ではなく最高の舞台で頑張りたいとの本人の

言葉は、日本人ならずとも外国でも賞賛され、純

粋な気持ちに好感を抱くのは、全世界共通なのだ

と改めて認識しました。そして入団会見の笑顔で

の素晴らしい挨拶など本当に応援したくなる人を

引き付け愛される人柄なんだなあと思いました。

今年から楽しみに応援していきたいと思います。

いいことばかりではないでしょうが彼ならきっと

困難を乗り越えて世界一の選手になってくれると

信じています。

なぜ、私が野球の話をしたかと言うと私は現在も

学童野球（小学生）のチームの代表をしているか

らです。昨年も目黒区代表として、くりくり野球

大会（西武ドーム）に出場してベスト１６、ジャ

ビットチャンピオン大会（目黒区代表）ベスト

１６とチーム始まって以来最高の成績でした。今

年もほとんどのレギュラーが残っており、楽しみ

な一年になりそうです。ちなみにチーム名は、東

山エイターズですので応援お願い致します。東京

１３００チームの頂点目指して頑張ります。最後

に皆様のご健勝をお祈りして私の年頭所感といた

します。
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No.3��20�8 年 � 月

新年のご挨拶

東京都製紙原料協同組合

副理事長　近藤昌和

　新年明けましておめでとうございます。組合員

の皆様方には、お健やかに新しい年をお迎えの事

とお慶び申し上げます。

　昨年は中国ライセンス問題による古紙の輸入規

制が有り、先が見えない不安な年となりました。

いずれは中国も古紙のリサイクル体制が整い、輸

入を必要としなくなるという事は解っておりまし

たが、今現在は必要としているのに中国に輸出で

きないという、何とも歯がゆい困った状況だと思

います。今年は、何とかこの問題が良い方向に向

いて来てくれることを望んでおります。

　さて、産業古紙の減少はますます厳しい状況と

なっております。その様な状況を乗り切るために

も特に集荷の皆様には積極的に組合活動に参加し

て頂き、意見や案などを出して少しでも業績が良

くなるようにして頂けたらと思います。

　又、組合員のメリットを改めて確認して頂き、

組合に加入していないお知り合いの業者がいらっ

しゃいましたら、ぜひ組合への加入をお勧めして

頂けたらと思います。

最後になりますが、今年も組合の発展の為に微力

ながら頑張る所存でございますので、皆様方のご

指導ご鞭撻を宜しくお願い致します。

本年も皆様にとって良い年となりますようにご祈

念申し上げまして新年のご挨拶とさせて頂きま

す。
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No.3��20�8 年 � 月

新年のご挨拶

東京返本加工協同組合

理事長　工藤裕樹
　　　　　　　　　　　

　新年あけましておめでとうございます。

２０１８年の新春を迎え東京都製紙原料協同組合

並びに東京返本加工協同組合の皆様に、謹んで新

年のご挨拶を申し上げます。

　昨年は年初に日経平均が初取引で高値をつけて

始まり、１１月にはバブル崩壊後の最高値を記録

しています。景気回復基調と言われていますが、

まだ個人消費にはつながらなかったようです。政

界では７月に都議選で圧勝した都民ファーストの

小池都知事が立ち上げた希望の党が、１０月の衆

議院選では惨敗し、自民党が圧勝しました。経済

界では日産、神戸製鋼、三菱マテリアル、東レ子

会社等、大手企業での不正露見が相次ぎました。

　出版業界では前年の販売金額が３. ４%減少し、

依然として厳しさに歯止めがかからない状況が続

いています。

　海外では、北朝鮮によるミサイルの脅威やトラ

ンプ米大統領の米国第一主義などで安心・安全が

低下した一年と感じられました。２０１８年に向

けて日本経済の景気拡大はさらに長期化するとの

見方もありますが、北朝鮮情勢は予断を許さない

状況となっており、少しでも安全・安心が向上し

て景気回復を実感出来るような年となってもらい

たいものです。

　東京返本加工協同組合は第５３期 ( 平成２９年

７月１日～ ) の事業年度に入っており、上半期終

了時点での実績を見ますと、古紙販売事業におけ

る状況は出版業界の市況を反映して、取扱量は

年々減少傾向が進み、収益面でも厳しい環境下に

あります。輸出については、変化にフレキシブル

に対応することで乗り越えていますが、当組合の

柱事業である共同販売では、取扱量に比例して減

少が加速しています。しかしながら、高品質維持

には細心の注意を払い継続強化させてまいりま

す。出版販売会社様では出版流通のさらなる効率

化施策が継続推進される中で、今後も取扱商品量

の減少が懸念されます。また、成人雑誌の販売を

しない販売店もでてきており、２０２０年東京オ

リンピックに向けた今後の動向を注視していきた
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No.3��20�8 年 � 月

いと思います。

このような状況の中、業界としての協力関係や事

業間連携がより一層、重要になっていくものと考

えておりますし、厳しい現状をしっかりと認識す

ると共に、業務の見直しや原価意識を常に持ち続

けながら改善、改革を進めていく中で職務を遂行

して行かなければならないと考えております。

時  の  話  題

静岡県紙業協会家庭紙部会
との懇談会

平成２９年１１月１５日（水）午後２時００分～

於）富士工業技術支援センター

出席者：　静岡県紙業協会家庭紙部会  �3 名

　　　　　（内、家庭紙メーカー �� 名）

　　　　　静岡県製紙原料商業組合　  �2 名

　　　　　東京都製紙原料協同組合　　 8 名

三団体代表挨拶

イデシギョー（株）井出会長　

［静岡県紙業協会家庭紙部会］

家庭紙の市況は、トイレットペーパーが最近、パ

ルプと再生紙を混ぜたミックスが増えてきまし

た。２０１７年１月～９月迄の再生紙トイレット

ペーパーの出荷は７８万３千トンで、対前年比　

１００. ９％とあまり伸びていません。１ｹ月では

平均８万７千トンでした。今年９月の出荷でみる

と８万８千トンで１００. ４％と伸びていますが、

大手のパルプ物は１０４. ６％、中小の再生紙物

は９８. １％で大手の方が伸びています。

輸入トイレットペーパーは１ｹ月約４千２百トン

で全体の約４. ５％が輸入されています。

中国の輸入パルプ価格が上昇しています。本日は

中国の輸入問題を古紙業者の方からじっくり話を

聞いて、今後の判断の材料としたいと考えています。

赤染理事長　［東京都製紙原料協同組合］

東京協組４２社の上物古紙在庫データを見ると、

家庭紙メーカー向けで対前年比９７％、ＤＩＰ

メーカー向けで対前年比９３％と、マイナス傾向

が３年ほど続いています。今後もこの傾向が続い

ていくと、かなりの発生減となるのではないかと

心配しております。

中国のライセンス問題では、未選別の古紙は受け

入れないとの事です。日本のミックス古紙を中国
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が輸入しないのであれば、他の東南アジアの国へ

輸出する方針でおります。オフィス系の古紙は価

格が付いており輸出出来ています。

菊池理事長　［静岡県製紙原料商業組合］

１ｹ月前に衆議院選挙があり、個人的には安心出

来る結果となりました。家庭紙メーカーと原料業

者がウィン・ウインの形で取引がうまくいくよう

に情報交換をしていきたいと思います。今後とも

宜しくお願い致します。

市況全般と家庭紙原料について
上田直納部長　［東京都製紙原料協同組合］

先日、中国へ行く機会が有り上海近郊・フーヤン

地区等のメーカーへ行ってきました。中国メー

カーは大変活気がありました。古紙価格は１１月

に乱高下がありました。中国のライセンス問題で、

ミックス古紙は輸出が出来ない方向です。中国は、

まったく古紙が足りていない状況です。段ボール

古紙はライセンス取得の関係で、１２月～１月に

かけ中国への輸出が難しくなる可能性があるとの

事でした。

産業古紙全般について　

冨澤直納副部長　［東京都製紙原料協同組合］

家庭紙原料は、出版業界や商印関係の不況の影響

を受け、古紙の発生は減少が続いています。紙の

需要がどんどん減っており、唯一、増えているの

がコピー用紙で使うＰＰＣ用紙です。オフィス系

古紙はミックス古紙には入らないので、中国輸出

でも影響なく海外に出ています。

今後、海外からの旅行客が増え瞬間的に人も増え

てトイレットペーパーやティッシュペーパーの需

要も増えてくると思われます。我々の組合員であ

る集荷業者が、今後の事業の方向性を考える上で

参考になる情報を家庭紙メーカーから聞かせて頂

きたいと思います。

オフイス系古紙について　

高橋直納部員　［東京都製紙原料協同組合］

小さなオフィスビルはオフィス系古紙をゴミとし

て収集し、焼却に廻している所が多いのが現状で

す。オフィス系古紙を掘り起しすれば、少しは回

収量が多くなる可能性があると考えています。
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静岡の状況について
［静岡県製紙原料商業組合］

産業古紙の発生状況は年々減少傾向です。製本関

係や印刷関係の回収の際、時期的に忙しそうであ

るが、発注のロット数が以前より少なくなった事

や発注時期が重なり納期も同じとなり、なかなか

古紙の発生に繋がらない様子でした。

オフィス系古紙は昨年より発生が少ない状況でし

た。

家庭紙メーカーの現状　

［静岡県紙業協会家庭紙部会］

古紙の入荷は良くないが約７割で、他は計画通り

でした。在庫は生産稼働率が上がり少ないか、年

末に向けて不安がある所が多く見受けられました。

質疑応答
Ｍ：メーカー　　　　Ｇ：原料問屋

Ｑ－Ｇ：古紙原料について今後どうするのか？

Ａ－Ｍ：パルプのブレンドや難処理古紙について

の対応を考えていきます。

Ｑ－Ｇ：サードブランド品が安くて多く出回って

いるが、それとの兼ね合いをどうされ

るのか？

Ａ－Ｍ：メーカーはファースト・セカンド・サー

ドブランドの価格対応があります。再

生紙メーカーの目標価格は、完全にセ

カンドの下でサードブランドとかぶっ

ている状態です。パルプロール紙を使

うメーカーが価格修正をしないと、再

生紙を使うメーカーは先に価格修正出

来ないのが現状です。

清風会「研修会及び忘年会を開催」
広  報  部

上野・東天紅にて１２月度の理事会の後、「清風会」

の研修会が開催されました。

今回は、講師として東京都環境局 資源循環推進

部 古澤康夫 専門課長を招いて「廃棄物処理法の

遵守について」の研修となりました。回収業務に

直接関係する事もあり、３２名の参加者が１時間

の講義を真剣に受講しておりました。

研修会終了後は、恒例の清風会忘年会が始まり理

事の１年の労をねぎらいました。
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直納部忘年会を開催
広  報  部

直納部忘年会が１２月１４日（木）根岸「宮川」

で行われました。年末の忙しい中でしたが、直納

部員とご来賓で総勢３３名が参加しました。

ゲストとして日頃、共販輸出でご協力頂いている

商社の（株）松本光春商店、日本紙パルプ商事（株）、

日商岩井紙パルプ（株）の３社にもご参加いただ

き、宴会前に中国のライセンス問題等についてお

話をしてもらいました。

主催である上田直納部長の挨拶に続き、赤染理事

長の挨拶がありました。そして、近藤（昌）副理

事長の乾杯のご発声があり、和やかに宴が始まり

ました。

毎年直納部の忘年会は、お酒の量がすすむようで、

話も尽きない中、坂田副理事長の中締めとなりま

した。

青年部主催

静岡県製紙メーカー工場視察研修
　　　　　　　

　足立支部　新井正樹

平成２９年１１月１７日（金）

興亜工業株式会社　

１０：００～１１：３０

面会：星課長、加藤課長代理、山本係長

静岡県富士市にある製紙メーカーを視察。

設立はこの地で１９４１年と今年で７８年目を迎

えた地域に根差した製紙メーカー。段ボール原紙、

更紙を生産しており、４機の大型抄紙機で稼働し

て年間５８万ｔの生産能力とのこと。一日の生産

では新幹線の新富士駅から博多駅までの距離を結

ぶだけの紙を生産。

自家発電設備、焼却設備も備えており、自家発電

からなる蒸気で紙を乾燥させて、合わせてその蒸

気で発電も行っているから、一石二鳥。紙を生産

するために大量の水も使用するので、排水と循環

のための浄化施設も完備。浄化施設のクラリファ

イアーにはカモが生息。完備した浄化施設で厳し

い水質基準もクリアしているので、生き物も安心

して生息できていると感心した。
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工場から排出する廃棄物もリサイクルしているた

め、ゼロ・エミッションも達成しているという循

環型社会に多大に貢献した工場を視察でき、環境

への積極的な取り組みが大いに勉強になった。

大二製紙株式会社
１３：３０～１５：３０

面会：滝口社長、瀧口工場長、瀧課長代理、

　　　青木主任

主にマンガ誌、広告チラシに使用するための紙、

更紙を生産している製紙メーカーを午後に入り視

察した。

原料は古紙を１００％使用し、主に産業古紙、印

刷所から発生する損紙を主要原料としている。工

場見学は原料工程、調成工程、抄紙工程と工場の

中を余すことなく見学し、調整工程では染料をタ

ンクに投入するところを視察でき、更紙の色をつ

ける瞬間を間近に見た。抄紙工程の最後、紙を芯

に巻き上げているところも手で触れることがで

き、生まれたての紙の温かさと巻き上げている機

械の速度を実感し、感動した。

設備も高濃度パルパー、新ダンプチェストを導入

している。これから新たにマシンも一機導入する

という事でさらなる事業拡大、今後も成長してい

く工場を視察でき、また少数体制で工場を稼働し

ているため、直に生産過程を視察できたことがと

ても有意義な研修となった。

 興亜工業株式会社で集合写真

大二製紙株式会社の工場内
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青年部忘年会を開催　

足立支部　近藤英彰

　１２月１９日（火）、恒例の青年部忘年会を銀

座の「ＨＯＯＴＥＲＳ」にて総勢１９名で開催致

しました。当日は、組合から坂田副理事長と近藤

副理事長にお越し頂き、また㈱グリーンの鈴木様

にも初参加頂きました。

　「ＨＯＯＴＥＲＳ」は、アメリカのチェーン店

でチアリーダーのようなコスチュームの店員が接

客だけでなくダンスやショーを行っているお店で

す。工藤部長にご挨拶を頂きまして乾杯した後、

さすがアメリカと思えるボリュームのジャンク

フードとお酒、そして美女（？）のダンスを堪能

しました。

　古紙業界は少々暗雲立ち込める空気となってお

りますが、青年部一同、来年も引続き組合に協力

し積極的に活動していきたいと思います。

賛助会員について

１．新入会案内
㈱Ｆ－ＳＵＮツーリスト ジャパン
賛助会員制度は、組合員外との交流、連携をより

促進させ、組合組織の充実強化を図る為、導入致

しました。

賛助会員として㈱Ｆ - ＳＵＮツーリスト ジャパ

ンが昨年１２月１日より入会致しました。

㈱Ｆ - ＳＵＮツーリスト ジャパンは、国内外の

研修・視察・親睦旅行などを扱う旅行業者です。

昨年１０月に実施した直納部主催のミャンマー海

外視察研修の全体手配・添乗等を行った業者です。

各支部で視察研修や親睦旅行等を行う際は、是非、

ご活用下さい。

会社名：株式会社Ｆ－ＳＵＮツーリスト ジャパン

代表社：小林　宏至

所在地：東京都品川区東五反田４- １０- ９

　　　　シャトレー五反田２Ｂ

電　話：０３- ５４２２- ７５３０

ｆａｘ：０３- ５４２２- ７５３２
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２． 丸大食品（株）「丸大の冬ギフト」

　昨年末、「２０１７年丸大の冬ギフト」と題し、

お歳暮用の案内書を各組合員宛てにお送りいたし

ました。お陰様で大変好評な結果となりました。

ご協力有難うございました。

本年も夏（５月頃）冬（１１月頃）とご案内を致

しますので、ご活用の程、宜しくお願い致します。

尚、最終ページに丸大食品（株）の広告が掲載さ

れていますのでご覧ください。

支　部　便　り

江墨支部　忘年会開催　

江墨支部長　山口勝弘

　江墨支部忘年会は、１２月２０日の水曜日午後

６時半より、いつも支部会で使っている錦糸町の

鮨・活魚「うさ美」にて、本部より齋藤総務部部

長を来賓にお迎えし、青年部員も含め１７名とコ

ンパニオン５名の参加で行われました。

　木内幹事長からの一年間の支部活動への協力・

参加への感謝の言葉と開会の挨拶に続き、支部長

( 私 ) より理事会の報告、今年一年の当業界の流

れ、来年の展望等の話がありました。

続いて、齋藤総務部部長より本部執行部の現在

の主な活動 ( 集荷部員へのアンケート実施・事業

部の新規共同購入事業の案 ) 等のお話を頂いたあ

と、松井理事の乾杯で宴会が始まりました。

　今回の忘年会は、青年部も含め久々のフルメン

バーの参加もあって、大変賑やかな雰囲気の中、

美味い料理とお酒に舌鼓を打ちつつ、宴の時間が

進んでいきました。各々の今年一年を振り返り一
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喜一憂し、来年が我々にとって、そして、業界に

とって実り多き一年であることを願いつつ、最後

に金山理事の締めの挨拶と３本締めでお開きとな

りました。

　最後になりますが、支部会でいつも利用させて

頂いている鮨・活魚「うさ美」さんが、来年３月

いっぱいでお店を閉めることを聞き、とても寂し

い気持ちがしますが、労いと感謝の気持ちでいっ

ぱいです。

「今まで、有難うございました。そして、長い間

お疲れさまでした。」

台東支部　忘年会開催
台東支部　近藤達也

平成２9 年１１月２7 日（月）上野「東天紅」に

て台東支部忘年会を開催いたしました。

本部から坂田副理事長と齋藤総務部長をお迎えし

総勢 9 名の参加となりました。

近藤支部長の挨拶に続き、齋藤総務部長より市況

報告があり、坂田副理事長の乾杯の音頭で歓談に

入りました。

不忍池の先に立つ東京スカイツリーの姿を眺めな

がら、広東料理と福建料理をアレンジした独創的

な中華をいただき、楽しい時間を過ごしました。

最後に近藤國宏さんの三本締めでお開きとなりま

した。
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文京支部　忘年会開催
文京支部　山田明男

１２月１８日（月）サンシャイン６０「天空の庭 

星のなる木」池袋店５９階において参加者２１名

にて忘年会を開催しました。

本部からは赤染理事長、近藤副理事長、坂田副理

事長、夏目専務理事が来られ山手支部からは鈴木

支部長が参加されました。

５９階より見る夜景の美しさと桃色に輝く東京タ

ワーの昭和の残り香を眺めながら、創作料理に舌

鼓をうち、時のたつのも忘れて時間が過ぎました。

最後は支部会恒例のビンゴ大会で盛り上がり、集

合写真を撮り散会しました。

山手支部　忘年会開催　

山手支部　徳永裕司

１２月１６日に山手支部忘年会を開催しました。

当日は本部理事長　赤染清康氏、専務理事　夏目

茂氏、文京支部長　梨本竜範氏および近藤勝氏、

齋藤浩二氏、大柴和男氏をお招きし山手支部員

９人と執り行いました。

山手支部長　鈴木邦浩氏の挨拶に続き赤染理事長

の挨拶を承り、文京支部長梨本氏に乾杯の音頭を

とっていただき開宴いたしました。

宴会には美味しい料理とお酒とともに綺麗な方々

にも加わっていただき、盛大でかつとても楽しい

ひと時でした。最後に山手支部理事長井義人氏の

中締めにて閉宴いたしました。

なにかと厳しい業界ではありますが、来年もまた

このような会が執り行える様山手支部員の皆様の

協力を何卒よろしくお願い申し上げます。
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城南支部　忘年会開催
城南支部長　坂田　智

　恒例の城南支部忘年会は１２月２日（土曜日）

に六本木の御曹司きよやす邸で行いました。

こちらのお店は初めて使う場所です。俳優座の並

びにあるお店で地下に入ると、とても雰囲気がよ

く、また個室になっていて宴会も大変盛り上がり

ました。

　始めに支部長の挨拶、そして赤染理事長の乾杯

で始まりました。今回のコンパニオンさんは、私

のミスでオリエントさんに依頼するのを忘れてし

まい、井出専務が他の宴会で使うさくらバンケッ

トさんでした。もちろん、ほとんどの方は３名共

に初めてお会いするコンパニオンさんで、ちょっ

と新鮮ではありました。和気あいあいでアッと言

う間の時間が過ぎ、中締めの時間になり新井紙材

の高嶺さんが初めての中締めで宴もお開きになり

ました。

そのあとは皆さん六本木の町へ消えていきまし

た。

♪ことわざミニ知識♪

「逆鱗」（げきりん）
竜の胸に逆さに生じた１枚の鱗（うろこ）があっ

て、人が触れると、怒ってその人を殺すと言う。

また竜は天子を意味するので、天子や帝王が怒る

こと。

転じて「逆鱗に触れる」と言うと、激しく怒る事。

普通、目上の人が目下の者を怒る場合に用いる。
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支部スケジュール

千代田支部

　支部会　３月　８日（木）菜の家

中央支部

　支部会　未定

文京支部　

　支部会　２月１９日（月）東明飯店

　支部会　３月１９日（月）大塚すし常

　支部会　４月１８日（水）東明飯店

台東支部

　支部会　３月中　（日にちは未定）組合会議室

荒川支部

　支部会　２月１３日（火）町会会館

　支部会　３月１３日（火）町会会館

足立支部　　

　支部会　未定

山手支部

　支部会　３月１９日（月）鮨やなぎ　

　総　会　４月開催日未定　鮨やなぎ

城南支部

　新年会旅行　３月３日（土）～４日（日）　　

　　　　箱根「河鹿荘」

江墨支部

　新年会　２月１７日（土）うさ美（婦人同伴）

　支部会　３月２０日（火）うさ美

城北支部

　支部会　未定

お　知　ら　せ

２月会議・催事予定

２月　３日（土） 東資協新年会  懇親会（ｐｍ5：00～）

 お茶の水ガーデンパレス　

２月　５日（月） 共販輸出検討委員会（pm4：00 ～）

　 　〃 　　  　 常任理事会（pm4：30 ～）

 理事会（pm5：30 ～）組合会議室

２月１０日（土） 集荷部委員会及び新年会

 （ｐｍ 6：30 ～）

２月２２日（木） 関東地区委員会（ｐｍ 2：00 ～）

 センター会議室　

２月２３日（金） 古紙センター業務委員会（ｐｍ2：�5～）

 センター会議室　

　　〃 全原連　役員会（ｐｍ 3：�5 ～）

 センター会議室　

　

古紙価格
［東資協の古紙 4 品の標準売値］

平成 29 年 �2 月 8 日現在

新　聞　    9 円～ �3 円 ( 横ばい )

雑　誌　    7 円～ �0 円 ( 横ばい )  

段ボ－ル　9 円～ �3 円（横ばい )

［新規加入］

台東支部：（株）外川商店（代表　外川　守）

　　　　　平成２９年１２月１日入会

＊お 知 ら せ
２月１０日（土）  集荷部新年会　

集荷部委員会及び新年会（ｐｍ 6：30 ～）

銀座「木曽路」
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会  議  概  要 ［11 月・12 月］

１１月度定例理事会

［平成２９年１１月６日（月）］　於）組合会議室

出席理事２４名・監事０名

理事長挨拶

中国向けの輸出について色々な見方が出ており、

年明けはどうなるのか注目されています。又、米

国からトランプ大統領が来日され、日本にとって

良い材料となっております。組合の方も良い材料

として、新しく組合員が増える話があります。

本日も沢山の議案がありますが、最後まで宜しく

お願い致します。

［各部報告］

［総務部］

理事会前に総務部と集荷部と事業部による会議を

開催しました。内容は引き続き集荷部の今後と新

事業についてでした。

集荷部に関しては、現在の経営者向けと次世代の

後継者の分け、それぞれの考え方と方向性につい

てアンケートを作成し送付する方針。

事業部は可能な新事業を検討する。

［直納部］

１０月度の共販輸出は、上物で３社の入札となり

ました。結果、国際紙パルプ商事（株）が国内価

格を上回り落札しました。仕向地は中国で、業者

の報告では「中国での需要が落ち着いており若干

弱含み。輸入ライセンスを残しているメーカーへ

の販売となります」　裾物では段ボール３社が入

札となりました。結果、国際紙パルプ商事（株）

が国内価格を上回り落札しました。仕向地はタイ

で、業者の報告では「中国メーカーの来年１月か

らのライセンス復活により上昇傾向」ミックスは

２社が入札しました。結果、日商岩井紙パルプ（株）

が国内価格を上回り落札しました。仕向地はイン

ドネシア・マレーシア・韓国で、業者の報告では「直

近の引合いはあるものの、年明けからの市況は依

然不透明」との事。

［新聞・雑誌・段ボール］　１０月の新聞古紙の発

生状況は、台風が２週連続で日本に上陸した影響

で入荷・需給とも低調でこの状態がしばらく続く

模様。

雑誌古紙は、需要が白板紙の生産・販売が好調な

事もあり、引き合いは強い状態ですが、品質の良

い雑誌古紙の発生は低調な状態が続いております。

段ボール古紙は台風の影響で入荷は低調だが、国

内段ボールメーカーはフル生産が続いており消費

は旺盛な状況が続いています。

［上物］　古紙の発生は低調でメーカーからの引合

いは強い。家庭紙メーカーの製品出荷は低調に推

移しており、原料入荷が少なく原料在庫と製品在

庫がやや減少したが、これから増産体制に入る

メーカーが散見されます。ミックス古紙の輸出価

格は思ったより下がらず、国内に流れたミックス

古紙も原料としてうまく取り入れが難しいようで

す。その為、家庭紙メーカーは原料調達にかなり

神経を使っており、一方で製品の価格修正は難し

く現状価格でいく模様であります。

［集荷部］

集荷は１１月に入り発生が少なく厳しい状態。

集荷部員に向けたアンケートを次の２点に絞って

作成し送付したい。

①　現在の経営者向け・・・集荷を取り巻く現状

について

②　次世代の後継者向け・・・集荷の現状及び将

来について

以上の点を重視して来月をめどにアンケートのた

たき台を作成する予定。
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［広報部］　

広報１１月号「時の視点」は、日商岩井紙パルプ

（株）より中国の輸出ライセンス問題についての

報告。「時の話題」では、直納部主催・ミャンマー

海外研修の報告、東資協との懇談会他。各支部の

研修旅行等を掲載予定です。

［事業部］

トラックのタイヤ交換についての事業は、地域に

よる価格差があり実現するには問題があります。

そこで、実現可能な別の共同購入を検討していま

す。

［青年部］

１１月１７日（金）～１８日（土）工場見学を予

定しています。見学先は、「興亜工業（株）」と「大

二製紙（株）」で日帰り組と宿泊組の参加となり

ます。

［審議・検討・報告事項］

１. 理事会日程：平成３０年１月１０日（水）

２. 清風会講習会について：「産業廃棄物処理法の

遵守について」講師・・東京都環境局課長を

依頼中

３. 全原連２０２０年問題・当組合としての意見

を全原連に提出。

４. 新年会について：平成３０年１月２０日（土）

午後６時　上野・精養軒

 司会は城北支部　辻支部長で閉会の辞は台東

支部　近藤（昌）副理事長。出し物は次回理

事会までに検討する。何もない場合はカラオ

ケに時間をかける。　

５. 賛助会員の入会希望：

 矢崎エナジーシステム（株）

 平成２９年１１月より・・・原案通りで承認

６. 組合員入会：台東支部（株）外川商店 

 代表者 外川 守 Ａランク

 １２月１日より・・・原案通りで承認

７. 支部報告・・・千代田支部　忘年会 �2/7、　

文京支部　忘年会 �2/�8、

台東支部：忘年会 ��/27、

荒川支部：忘年会 �2/25、新年会 �/6（宮川）

足立支部：忘年会 ��/27（あすか）、　

山手支部：忘年会 �2/�6（やなぎ）　

江墨支部：忘年会 �2/20（うさ美）、　

城北支部：年内休会

中央支部より提案・・支部会が開催出来ないので

合併を検討したい。

古紙センター関東地区委員会
　

［平成２９年１１月２０日（月）］ ｐｍ 2：00 ～

於）古紙センター会議室

［需要動向］　�7 ／ �0 月　　単位トン、

（　）は対前年同月比、在庫の（　）は在庫率

［関東商組 32 社実績］

［新　聞］ 仕入 5�,660(  87.6% )

 出荷 5�,3�4(  86.5% )

 在庫 7,439(  �4.5% )

［雑　誌］ 仕入 44,260(  92.2% )

 出荷 43,546(  90.2% )

 在庫 7,333(  �6.8% )

［段ボール］ 仕入 �44,8�4(�04.5% )

 出荷 �44,235(�02.9% )

 在庫 �2,202(    8.5% )

［関東・静岡実績］

［新　聞］ 入荷 �88,257(  89.6% )

 消費 �9�,795(  92.5% )

 在庫 �24,979(  65.2% )

［雑　誌］ 入荷 ��0,8�2(�09.3% )

 消費 �05,�93(  98.6% )

 在庫 44,779(  42.6% )

［段ボール］ 入荷 363,697(�06.�% )

 消費 364,820(�03.5% )

 在庫 �08,403(  29.7% )
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［業者側コメント］

［新聞・雑誌・段ボール］

古紙問屋、製紙メーカー各委員から �0 月の状

況、�� 月の見通しなどについて以下の通り報告

があった。

32 社報告の �0 月古紙仕入は前月比・前年比と

もに段ボールは増加、新聞・雑誌は減少した。在

庫は前月比で 3 品ともに微増となった。三紙会

報告の �0 月古紙仕入は前月比・前年比ともに段

ボールは増加、新聞・雑誌は減少した。

［上物古紙］

�0 月末の上物古紙在庫は、全体では前年比で増

加し、家庭紙向けではケント・込頁を除き減少、

DIP 向けでは模造を除き減少となった。上物につ

いては不足感が継続しており、発生期である年明

け � 月中旬頃の在庫にも不安感がある。

［メーカー側コメント］

�0 月の新聞の発注は横ばい、入荷は低調、消費

は計画通り若しくは減少、在庫は減少した。メー

カーとしては利用したいが、新聞古紙が不足して

いるため減配を継続している。�� 月の発注は横

ばい、入荷は計画通り、消費は順調若しくは減少、

在庫は横ばいで推移する見通しである。

�0 月の雑誌の発注は横ばい、入荷は計画通り若

しくは減少、消費は減少し、在庫は増加した。9

月までは段ボールから雑誌へ振り替えていたメー

カーがあったが、�0 月から雑誌から段ボールに

戻している。�� 月の発注は概ね横ばい、入荷・

消費は計画通りで、在庫は横ばいの見通しである。

�0 月の段ボールの発注は横ばい、入荷・消費は

順調で、在庫は横ばい。�� 月の発注は横ばい、

入荷・消費は順調で、在庫はほぼ横ばいの見通し

である。�2 月は休転予定が決まっていないメー

カーもあり、�2 月は生産状況を見ながらの発注

になる予定である。

古紙センター業務委員会
　

［平成２９年１１月２９日（水）］　pm2：�5 ～

於）古紙センター会議室　

［�］　集団回収実施団体への感謝状贈呈について

（中部地区委員会の推薦）

［2］　第６回日中古紙セミナーについて

［3］　中国未選別古紙輸入禁止について

［4］　紙リサイクルコンテスト２０１７表彰式の

ご案内について

［5］　古紙の需要・市況動向について

＊ページ数の関係で割愛させて頂きます。

全原連  平成２９年度  第６回理事会報告

平成 29 年 �� 月 29 日 ( 水 )　�5:30 ～ �6:45

古紙再生促進センター

理事・監事６５名：出席　３３名　

Ⅰ　主要議題

１. ２０２０年対策に係る「地域に相応しい対策

案」の傾向と今後の取扱い

２. 古紙不足対策「輸入ＯＮＰブレンドテスト」

の進捗状況

３. 古紙持去り対策の動き

　（１）自民党都連所属議員及び関係庁ヒアリン

グ（�� 月 30 日開催予定）

　（２）資源リサイクル推進議員連盟第２回総会

（�� 月 24 日開催）

　（３） 古紙持去り問題意見交換会

　　　（�� 月 �3 日開催）

４. 次期役員改選に係る動き

５. 米国古紙調査団の派遣計画

６. 古紙商品化適格事業所及び古紙リサイクルア

ドバイザーの認定申請

７. 平成３０年新年会開催計画
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Ⅱ　諸議題

１. 各委員会活動報告

　（１）経営革新委員会

　（２）需給委員会

　（３）ＩＴ推進委員会

　（４）渉外広報委員会

Ⅲ　その他報告事項　　

１. 業務委員会（��/29 開催）

２. 第６回日中古紙セミナー（��/2 開催）・中国

未選別古紙輸入禁止関連

３. 第３回リサイクル 65 委員会（��/6 開催）

１２月度定例理事会
　 

［平成２９年１２月４日（月）］

於）上野東天紅「飛鳥の間」

出席理事２５名・監事１名　

［各部報告］

［総務部］

集荷部のアンケート作成と事業部の共同購入につ

いてのフォローをしていきます。

［直納部］

１１月度の共販輸出は、上物で３社の入札となり

ました。結果、国際紙パルプ商事（株）が国内価

格を上回り落札しました。仕向地は中国で、業者

の報告では「中国での需要が落ち着いており若干

弱含み。輸入ライセンス残を保有しているメー

カーへの販売となります」　裾物ではミックスで

２社が入札しました。結果、国際紙パルプ商事（株）

が国内価格を上回り落札しました。仕向地は韓国

で、業者の報告では「中国の輸入禁止法もあり、

先行き不透明な状況です」との事。

段ボールは２社が辞退し、１社での入札となりま

した。入札の結果、組合が予定していた価格帯と

折り合いが付かずスキップ（見送り）となりました。

市況全般では国内は堅調、輸出は先行き不透明感

ありの状態。

［新聞・雑誌・段ボール］　１１月の新聞古紙の発

生状況は台風の影響があった１０月に比べ良好で

す。需要は７月以降、輸出量が抑えられていて引

き合いはあるものの、一時よりは弱くなりました。

回収雑誌は白板紙の生産・販売が好調な事もあり、

引き合いは引き続き強い。相変わらず品質の良い

雑誌古紙の発生は低調です。

段ボール古紙の１１月の入荷は１０月の台風の影

響で前月比で多少、良くなっています。需要は国

内の製紙メーカーのフル生産が続いており、古紙

の消費は旺盛な状況が続いています。

［上物］　古紙の発生期だが全体的に低調です。

メーカーは洋紙・白板・家庭紙ともに引き合いが

強い状況です。中国向け輸出は規制にかからない

産業古紙や事業系等の上物古紙が、年明け以降、

引き合いが強くなるのではないかと注視していま

す。

「オフィス古紙」暦の関係で年末は早く機械を止

める製紙メーカーもある一方で、例年通り変わら

ないメーカーもあります。又、年明けの各会社の

始動が、例年より遅くなるのではないかと思われ

ますので、オフィス系古紙の需要に影響が出るの

ではないかと心配しています。

「返本」発生は１１月末で前年対比９０％でした。

ピーク時の半分くらいになっています。

［集荷部］

発生は前月とかわりない状態です。製本会社が土

曜休業している所が多く見受けられます。

現在、集荷部員に向けたアンケートを作成中です。
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［広報部］　

広報１月号（新年号）の打合せのため１２月６日

に広報委員会を開催しました。１月号の「時の視

点」は、正副理事長とＴＯＭ理事長の新年の挨拶

が中心です。「時の話題」では静岡県紙業協会家

庭紙部会との懇談会や直納部、青年部の忘年会、

青年部の視察研修を掲載予定です。他では各支部

による忘年会についても掲載予定です。

［事業部］

新しい共同購入として大塚商会の「たのめーる」

を検討しています。アスクルより割安で提供が可

能のようです。

［青年部］

１２月１９日（火）にＨＯＯＴＥＲＳ　銀座店で

忘年会を開催予定。

［審議・検討・報告事項］

１. 日程決め：　官公庁挨拶廻り　（都庁・経産

省）・・・平成３０年１月１２日（金）

 参加（正副理事長、専務理事）

２. ① 富士貨協　荷主懇談会　・・・9/23（日）

５０周年行事に振替　　

  ②東京返本加工協同組合　新年会中止

３. 清風会研修：　「廃棄物処理法の遵守について」

講師：東京都環境局　資源循環推進部計画課

古澤課長

４. 全原連２０２０年問題・当組合としての意見

を全原連に提出。

５. 合同新年会について：出し物は、３年前に行っ

た子供たちによるダンスが可能か検討。　

６. 賛助会員の入会希望：（株）Ｆ－ＳＵＮツー

リストジャパン　平成２９年１２月より・・・

原案通りで承認

７. 中央支部の合併について：支部会の参加者が

少なく開催が出来ない現状にある。支部長よ

り支部員に希望や意見についてアンケートを

とる予定。　

８. 全原連年金基金についての報告：新しい基金

となり４月より運用した結果、９月～１１月

で４. ２５％の運用結果。目標が２％だったの

で大幅に上回った。新しい年金基金は、全原

連加入の組合・団体でなくても加入できます。

９. 支部報告・・・文京支部　忘年会 �2/�8、　

台東支部：忘年会 ��/27 済、　荒川支部：忘年

会 �2/25、新年会 �/6（宮川）足立支部：忘

年会 ��/27 済（あすか）、山手支部：忘年会

�2/�6（やなぎ）、城南支部：忘年会 �2/2、新

年会 3/3 ～ 3/4　

　江墨支部：忘年会 �2/20（うさ美）　　
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編  集  後  記

広報部副部長　宮内啓悟

　組合員の皆様新年明けましておめでとうござい

ます。

日頃より組合活動、広報記事の依頼にもご協力し

て頂きありがとうございます。

　さて、この新年号は新年の挨拶の記事、昨年の

忘年会の記事が多いと思いますが、皆さん年末は

何回忘年会に参加されましたか？

　私事ですが、昨年末の飲みの席を数えてみると、

１５回も参加させて頂きました。深酒をしなけれ

ば良いものの毎回飲んでしまい、翌日後悔をする

ことを繰り返していました。年が明けて今度は新

年会と飲みの席がまだ続くと思いますが、皆様飲

み過ぎにはご注意ください。

　今年は中国への輸出問題が注目されると思いま

すが、早く解決策が出てくる事を期待したいと思

います。我々古紙業界にとって良い年になります

ように願っています。

組合総合名簿の協賛広告について
広  報  部

この度は、組合総合名簿の協賛広告にご協力いた

だき誠にありがとうございました。

広報誌では２年間に渡り、ご協力頂きました企業・

団体に対し１回ずつ無料で広告掲載をさせて頂き

ます。掲載の順番や掲載ページは、こちらの都合

で行いますのであらかじめご了承願います。（広

告を掲載した号の広報誌は、該当の企業・団体に

お送りいたします）

今回は、日頃、関係の深い業者や会社を掲載いた

しました。　

尚、有料での掲載も可能ですので、ご希望の際は

組合までお申し出ください。料金等は下記のよう

になります。

＜広告料金について＞

広報誌は、１月号、３月号、６月号、９月号、

１１月号の年５回発行しております。

掲載と同じ２分の１ページの広告を掲載した場合

年 � 回の掲載 :�4,000 円

年 2 回の掲載 :26,000 円 (�3,000 円× 2 回 )

年 3 回の掲載 :36,000 円 (�2,000 円× 3 回 )

年 4 回の掲載 :44,000 円 (��,000 円× 4 回 )

年 5 回の掲載 :50,000 円 (�0,000 円× 5 回 )

掲載ページにつきましては広告数によりますが、

最終ページに近い順に掲載する予定です。

お申し込みは、東京都製紙原料協同組合
電　話　０３－３８３１－７９８０
ＦＡＸ　０３－３８３１－７８８０
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〒104 － 8139

東京都中央区銀座3丁目 9番 11号（紙パルプ会館内）

ＴＥＬ  03（3248）4 8 6 1 　

ＦＡＸ  03（3248）4 8 6 3 　

特殊更紙工業組合

春 日 製 紙 工 業 ㈱ 大 塚　　 昇 〒417-
   8503 静岡県富士市比奈760－ 1 0545（34）1000

大 二 製 紙 ㈱ 滝 口 陽 子 〒417-
   0001 　〃　　〃　今泉2－ 10－ 2 0545（52）4142

高 尾 製 紙 ㈱ 大 石 恭 平 〒417-
   0023 　〃　富士宮市山本200－ 1 0544（26）8128

㈱エコペーパー J P 葛 西 宏 治 〒488-
   0031 愛知県尾張旭市晴丘町東82番地 1 0561（53）3315

丸 王 製 紙 ㈱ 渡 辺 明 治 〒417-
   0854 静岡県富士市宇東川西町1－ 12 0545（53）0115

東京都製本工業組合
理 事 長 大　野　亮　裕
副 理 事 長 大　熊　茂　樹
副 理 事 長 鈴　木　　　博
副 理 事 長 田　中　真　文
副 理 事 長
兼専務理事 本　間　敏　弘
副 理 事 長 渡　邊　博　之

〒 173-0012

東京都板橋区大和町 28-11

TEL 03-5248-2451   FAX 03-5248-2455

URL  http://www.tokyo-seihon.or.jp

Ｋ－ 1

Ｋ－ 2

〒104 － 8139

東京都中央区銀座3丁目 9番 11号（紙パルプ会館内）

ＴＥＬ  03（3248）4 8 6 1 　

ＦＡＸ  03（3248）4 8 6 3 　

特殊更紙工業組合

春 日 製 紙 工 業 ㈱ 大 塚　　 昇 〒417-
   8503 静岡県富士市比奈760－ 1 0545（34）1000

大 二 製 紙 ㈱ 滝 口 陽 子 〒417-
   0001 　〃　　〃　今泉2－ 10－ 2 0545（52）4142

高 尾 製 紙 ㈱ 大 石 恭 平 〒417-
   0023 　〃　富士宮市山本200－ 1 0544（26）8128

㈱エコペーパー J P 葛 西 宏 治 〒488-
   0031 愛知県尾張旭市晴丘町東82番地 1 0561（53）3315

丸 王 製 紙 ㈱ 渡 辺 明 治 〒417-
   0854 静岡県富士市宇東川西町1－ 12 0545（53）0115

東京都製本工業組合
理 事 長 大　野　亮　裕
副 理 事 長 大　熊　茂　樹
副 理 事 長 鈴　木　　　博
副 理 事 長 田　中　真　文
副 理 事 長
兼専務理事 本　間　敏　弘
副 理 事 長 渡　邊　博　之

〒 173-0012

東京都板橋区大和町 28-11

TEL 03-5248-2451   FAX 03-5248-2455

URL  http://www.tokyo-seihon.or.jp

Ｋ－ 1

Ｋ－ 2
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理 事 長 吉　野　正　則
副理事長 佐　野　　　寛
副理事長 望　月　秀　男
副理事長 加　藤　喜　美
副理事長 舩　村　雅　彦

富士地区貨物運送事業協同組合

〒 417-0033
事 務 所 静岡県富士市島田町 1-194-1

TEL  0 5 4 5 - 5 4 - 1 2 0 2
F A X  0 5 4 5 - 5 3 - 1 2 4 8

〒 417-0033
共同物流施設 静岡県富士市島田町 1-196

TEL  0 5 4 5 - 5 5 - 1 2 5 1
F A X  0 5 4 5 - 5 5 - 1 2 5 2

Ｋ－ 3

Ｋ－ 4

理事長 栗 原 正 雄 

〒111-0055  
東京都台東区三筋2-3-9-701
TEL.03(5833)1030  
FAX.03(5833)1040
http://www.torikyokai.org/

（公社）東リ協会事務局 

公益社団法人 

東京都リサイクル事業協会 

 当協会を、都民・事業者・行政等関係諸機関との橋渡し役等として、

ご活用ただきますとともに、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。 

【調査研究】 

■古紙持ち去り行為根絶対策 

■持続的・効率的リサイクルシステムの検討 

■小規模事業所回収事業「東商エコリーグ」の運営 

■行政機関（都区市等）との情報交換会の開催  

■国内外視察会の開催 他 

【表彰・顕彰】 

■集団回収団体・市民団体等への表彰・顕彰 

【普及啓発】 

■リサイクルフォーラムの開催 

■リサイクル職場体験等の開催 

■情報誌の発行 

■リサイクル講師の派遣 他 

主 要 事 業 主 要 事 業

理 事 長 吉　野　正　則
副理事長 佐　野　　　寛
副理事長 望　月　秀　男
副理事長 加　藤　喜　美
副理事長 舩　村　雅　彦

富士地区貨物運送事業協同組合

〒 417-0033
事 務 所 静岡県富士市島田町 1-194-1

TEL  0 5 4 5 - 5 4 - 1 2 0 2
F A X  0 5 4 5 - 5 3 - 1 2 4 8

〒 417-0033
共同物流施設 静岡県富士市島田町 1-196

TEL  0 5 4 5 - 5 5 - 1 2 5 1
F A X  0 5 4 5 - 5 5 - 1 2 5 2

Ｋ－ 3

Ｋ－ 4

理事長 栗 原 正 雄 

〒111-0055  
東京都台東区三筋2-3-9-701
TEL.03(5833)1030  
FAX.03(5833)1040
http://www.torikyokai.org/

（公社）東リ協会事務局 

公益社団法人 

東京都リサイクル事業協会 

 当協会を、都民・事業者・行政等関係諸機関との橋渡し役等として、

ご活用ただきますとともに、ご支援・ご協力をお願い申し上げます。 

【調査研究】 

■古紙持ち去り行為根絶対策 

■持続的・効率的リサイクルシステムの検討 

■小規模事業所回収事業「東商エコリーグ」の運営 

■行政機関（都区市等）との情報交換会の開催  

■国内外視察会の開催 他 

【表彰・顕彰】 

■集団回収団体・市民団体等への表彰・顕彰 

【普及啓発】 

■リサイクルフォーラムの開催 

■リサイクル職場体験等の開催 

■情報誌の発行 

■リサイクル講師の派遣 他 

主 要 事 業 主 要 事 業
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Ｋ－ 5

Ｋ－ 6

イズミコーポレーション
ロゴ画像アタリ

イズミコーポレーション
ロゴ画像アタリ

Ｋ－ 5

Ｋ－ 6

イズミコーポレーション
ロゴ画像アタリ

イズミコーポレーション
ロゴ画像アタリ



26

No.3��20�8 年 � 月

Ｋ－ 7

Ｋ－ 8

東海製紙工業株式会社

Ｋ－ 7

Ｋ－ 8

東海製紙工業株式会社
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Ｋ－ 9

Ｋ－ 10

〒419-0203   静岡県富士市鷹岡本町4-19

TEL 0545-71-3005  FAX 0545-71-6858

再生紙の表面をバージンパルプでコーティングした

シートを、さらに２枚重ねにしました。お肌にふれ

る表面はやわらかなバージンパルプで、デリケート

な方でも安心。

　香水入り

　３０m ２枚重ね　ダブルエンボス　１２ロール

やわらかパルプで

コーティングした

エコロジーロール

〒210-0866  神奈川県川崎市川崎区水江町 6-10

TEL.044-281-1100　FAX.044-281-1101

〒421-3306  静 岡 県 富 士 市 中 之 郷 575 番 1

TEL.0545-56-2513　FAX.0545-56-2511

コアレックス信栄株式会社

コアレックス三栄株式会社　東京工場

Ｋ－ 9

Ｋ－ 10

〒419-0203   静岡県富士市鷹岡本町4-19

TEL 0545-71-3005  FAX 0545-71-6858

再生紙の表面をバージンパルプでコーティングした

シートを、さらに２枚重ねにしました。お肌にふれ

る表面はやわらかなバージンパルプで、デリケート

な方でも安心。

　香水入り

　３０m ２枚重ね　ダブルエンボス　１２ロール

やわらかパルプで

コーティングした

エコロジーロール

〒210-0866  神奈川県川崎市川崎区水江町 6-10

TEL.044-281-1100　FAX.044-281-1101

〒421-3306  静 岡 県 富 士 市 中 之 郷 575 番 1

TEL.0545-56-2513　FAX.0545-56-2511

コアレックス信栄株式会社

コアレックス三栄株式会社　東京工場
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丸大食品（株）　

コ ー ト 白 ボ ー ル （マルイコート・マルイコート裏白）

トイレット  ペーパー （トロフィー・菊華）

Ｋ－ 11

Ｋ－ 12

印刷
のことならおまかせください

名刺・封筒・記念誌・伝票  etc.

文 進 社
代 表　卯  木  重  成

UKI   SHIGENARI

〒 135-0002  東京都江東区住吉 2－ 1－ 9

mail : bunshinsha@ka.baynet.ne.jp
TEL.  03-3634-8756
FAX.  03-3634-8763

ご一報お待ちしております

一年中、お取扱いギフトも特別価格に
て、ご案内致します。

丸大食品株式会社 

東日本特販営業課                         

〒135-0051 東京都江東区枝川 2-23-2
TEL 03-3647-3270     
FAX 03-3647-3274
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賛助会員

丸大食品（株）

賛助会員として入会されております丸大食品（株）

の広告を掲載いたします。

入会されますと次のような特典があります。

�. 組合広報誌を毎号贈呈

2. 広報誌に無料で広告掲載が出来る。

3. 広報紙面において加入後１回に限り、賛助会員

紹介として企業紹介・事業紹介をする事が出来る。

4. 賛助会員の共同購入事業を詳しく紹介するため

の講習会を実施する事が出来る。

5. 年１回、組合総会の懇親会に参加する事が出来

る。その他についても計画中です。

賛助会員にご加入希望の方、及び、入会のご紹介

をいただける方は組合事務局へご連絡ください。

詳細についてご案内致します。

年間広告掲載会社のご紹介

　広報誌では、組合総合名簿の協賛広告にご協力

頂きました企業・団体に対し１回ずつ２年に渡り、

無料で広告掲載をさせて頂いております。

その中の１社である矢崎エナジーシステム㈱様　

より年間掲載（有料）のお申し込みを頂いており

ます。有難うございました。

ご協力頂きました矢崎エナジーシステム㈱様に

は、過去にサービスの一巻として企業紹介や宣伝

記事等の企画立案をさせて頂きました。

どうぞこの機会に皆様も有料広告掲載をご検討い

ただきますよう宜しくお願い致します。

お申込みや料金等の詳細につきましては、広告先

頭ページのご案内をご参照ください。
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本　　社  〒955-8691  新潟県三条市福島新田丙2318-1
   TEL 0256-45-1251・FAX 0256-45-2204

東京支店  〒101-0061  東京都千代田区三崎町2-6-7
   TEL 03-3263-4531・FAX 03-3262-6918

4－9－5


